



## **Anexo B. Informe de la Presidencia de CeIBA**

1. El presidente de CeIBA participó en el proceso Constituyente de la Ciudad de México, en calidad de representante y presidiendo la Comisión de Planeación democrática y desarrollo sustentable: <http://ceiba.org.mx/que-hacemos/constituyente-cdmx/>
2. Concluyó el proyecto con Alianza WWF – FCS en abril 2017. El reporte final puede consultarse en: <https://ceiba.org.mx/alianza-wwf-fcs/>
3. Miembros de CeIBA participaron activamente, con propuestas específicas, en la reforma a la Ley General de Desarrollo Forestal Sustentable, logrando modificaciones sustantivas, aunque insuficientes, que lograron mejorar el contenido del Dictamen ya aprobado. La información se encuentra en: <https://ceiba.org.mx/category/portafolio-ley-forestal/>
4. Miembros de CeIBA participaron activamente, con propuestas específicas, en el texto del proyecto de Dictamen para una Ley General de Biodiversidad, que abrogaría la actual Ley General de Vida Silvestre y eliminaría el Título II de la LGEEPA sobre biodiversidad. El Dictamen fue aprobado por la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales del Senado, el 14 de diciembre 2017. En el siguiente periodo de sesiones legislativas pasará a consideración de la Cámara de Diputados. La información se encuentra en: <https://ceiba.org.mx/category/agenda-ambiental/portafolio-derechos-ambientales/portafolio-proyecto-lgb/>
5. La página Facebook, mantiene un crecimiento satisfactorio, pues pasó de 5 mil 275 seguidores en noviembre 2016 a 7 mil 336 a la fecha: <https://www.facebook.com/CeIBAxSustentabilidad/>.
6. El Twitter continúa utilizándose principalmente para difundir las publicaciones de la página Facebook: <https://twitter.com/CeibaOficial>